

Santiago Tulantepec Hgo., 28 de Agosto del 2012

## INFORME DE PROCESO ELECTORAL

Observador electoral: Paula Sosa Roldán

Asunto: Informe de actividades de la casilla 1120

El día 25 de Junio acudí a las oficinas del IFE en Tulancingo Hidalgo, el personal estaba revisando los paquetes electorales para que todo estuviera correcto y completo.

El día 1 de Julio Legue a la casilla a las 7:30 am, y estaban comenzando a armar las urnas, mamparas y contando los bloques de las boletas sin desprender ninguna además de que anotaban los números de folio en las actas de jornada electoral, todas estas actividades costaron un poco de trabajo y tiempo.

Siendo las 8:20 am faltaba un escrutador entonces se eligió a una de las personas que estaban esperando poder votar y quisieran participar en la actividad electoral.

La casilla se declara abierta a la votación a partir de las 8:35 am y así los electores comenzaron a acudir a ejercer su derecho al voto.

A las 10:05 am se acudió con la urna portátil a una casa cerca de la casilla electoral para que una persona enferma pudiera ejercer su voto en presencia del observador electoral, coordinador de casilla y representantes de los diferentes partidos políticos.

Siendo las 12:40 del día, la casilla 1120 es reubicada en una casa de enfrente al lugar acostumbrado de la casilla, pues el clima lluvioso nos obligo a hacerlo.

A la 1:03 pm acudió el representante del partido movimiento ciudadano para firmar el acta por el cambio de lugar de dicha casilla.

A la 1:06 pm el representante del PRI se hace presente para firmar el mismo documento al mismo tiempo que el representante del partido Nueva Alianza.

A la 1:10 pm se hace presente otro discapacitado pero esta vez en un vehículo hasta el cual se llevo la casilla portátil.

A las 2:18 pm se acudió nuevamente con la casilla móvil para que un ciudadano pudiera votar.

A las 3:36 pm un elector no pudo ejercer su voto ya que su credencial de elector no era la misma que aparecía en la lista nominal, por lo tanto el ciudadano se molesto.

Los ciudadanos pertenecientes a esta casilla continuaron votando en orden y tranquilamente.

A las 4:10 pm una ciudadana tuvo que regresar a su casa por su credencial ya que la que llevaba no estaba vigente.

A las 6:00pm el presidente de casilla declara cerrada las votaciones en este espacio.

Los funcionarios de casilla y los representantes de partidos firmaron el apartado "cierre de votación" del acta de jornada electoral.

Mientras tanto el secretario comenzó a cancelar todas las boletas no utilizadas pero sin desprenderlas de los bloques a los que pertenecían.

Los integrantes de la mesa directiva de casilla comenzaron a realizar la clasificación y conteo de los votos.

Se abrieron las urnas una por una y al mismo tiempo se clasificaron y contaron los votos para presidente, senadores y diputados.

Los integrantes de la mesa directiva contaron dos veces el número de votos del año 2012 y las anotaron en la hoja de operaciones de la elección de presidente.

Los funcionarios de casilla y los representantes de partidos políticos firman las actas de escrutamiento y computo de cada elección.

El secretario entrego copias de la documentación a los representantes de partidos políticos para después integrar los expedientes de casilla y el armado

de paquetes electorales, se guardaron todas las herramientas que se ocuparon durante todo el día y se llenó el cartel de resultados de la votación en la casilla y posteriormente lo firmaron el presidente de casilla y los representantes de los diferentes partidos políticos.

Al finalizar el llenado completo de este cartel se colocó en un lugar visible para el público y posteriormente el presidente de casilla se preparó junto con la coordinadora de casilla para llevar personalmente el paquete de resultados electorales a las oficinas del IFE.

Sin más que decir le agradezco que me haya permitido participar en la observación de estas votaciones electorales, y me despido de usted enviándole un cordial saludo.

ATTE:



C. Paula Sosa Roldán